

Estudiantes apostoleños coronaron a sus soberanos

Escrito por

Sábado, 29 de Septiembre de 2018 13:50 -



Maite Paulus (La Inmaculada) y Andrés Caballero (EPET N° 5), fueron electos como nuevos soberanos de los estudiantes apostoleños, en la ceremonia realizada en la Expo Yerba, organizado por AESA y la coordinación de la Dirección de la Juventud.

Previo a la elección, los estudiantes y el jurado conocieron a los postulantes de cada institución participante, quienes realizaron tres presentaciones sobre la pasarela de la Expo Yerba, además disfrutaron de shows en vivo y danzas, que amenizaron la jornada.

Postulantes

Colegio La Inmaculada; Maite Paulus y Jeremías González

Colegio Cristo Rey: Lara Yakubur y Bruno Martinis

Instituto Santa Bárbara: Claribel Ramírez y Enrique Leites

EPET N° 5: Luciana Da Silva y Andrés Caballero

Instituto San Agustín: Karen Amarilla y Juan Pata

Estudiantes apostoleños coronaron a sus soberanos

Escrito por

Sábado, 29 de Septiembre de 2018 13:50 -

Esc. de Comercio N° 3: Tiara Ostreñuk y Santiago Acuña

Colegio San Josafat: Sabrina Kopetko y Nicolás Leiva

Tras las distintas presentaciones se procedió a conocer la elección del Rey Virtual, concurso realizado por el conocido programa de tv, Noche Pirata, siendo elegido por los internautas Nicolás Leiva del Colegio San Josafat. Seguidamente los presentes conocieron al soberanos estudiantil 2018, siendo elegido por el jurado, Andrés Caballero de la EPET N° 5

La expectativa se acrecentaba por conocer a la nueva soberana estudiantil de los apostoleños y como previa Lara Yakubur (Col. Cristo Rey), fue elegida como Reina Virtual

Pasadas las 01,30 hs. de este sábado llegó el momento de conocer quien se quedaría con la corona estudiantil, Sabrina Kopetko (San Josafat) fue electa segunda Segunda Princesa, en tanto Lara Yakubur Primera Princesa, correspondiendo el cetro mayor de los estudiantes apostoleños a Maite Paulus del Colegio la Inmaculada. “Gracias a todos por venir, siento una alegría enorme y un orgullo inmenso por representar a los estudiantes apostoleños...” destacó la nueva soberana

Estudiantes apostoleños coronaron a sus soberanos

Escrito por

Sábado, 29 de Septiembre de 2018 13:50 -

